

## **Ökumenische Veranstaltung**

### **Woher kommt unser Glaubensbekenntnis?**

Jahrzehntelange heftige Auseinandersetzungen verbergen sich hinter den Worten unseres Glaubensbekenntnisses. In der Stiftsbibliothek in St. Gallen gibt es vier große Deckenfresken, in denen der Künstler versucht hat, die komplizierten theologischen Auseinandersetzungen in jeweils einem Bild zu fokussieren: die Konzile von Nicäa (325), Konstantinopel (381), Ephesus (431) und Chalzedon (451).

**Dekan i.R. Immanuel Nau** hält dazu einen anschaulichen und für Nichttheologen verständlichen Vortrag am **20. Januar 2026, 19.30 Uhr** im Evangelischen Gemeindehaus Bad Boll, Heckenweg 13.

Im **Ökumenischen Gottesdienst** am darauffolgenden Bibel-Sonntag (25. Januar, 10.30 Uhr, Kathol. Kirche Bad Boll) wird das Thema Glauben und Bekennen ebenfalls im Mittelpunkt stehen.